

Jungen 19 Landesliga Gr.1

TTV Erdmannhausen : TSG Hofherrnweiler
Samstag, 19.11.2022, 14:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des TTV Erdmannhausen gegen die TSG Hofherrnweiler

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Jungen 19 Landesliga Gr.1 entführten die Gäste der TSG Hofherrnweiler in ihrem 7. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Spiel beim TTV Erdmannhausen. Wie knapp es im Spiel am Samstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 18:20. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Benjamin Storz. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Erdmannhausen um die Nummer 1 Alexander König nun 10 Pluspunkte in der Tabelle.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. König / Reinemuth bekamen ihre Gegner Schomburg / Ruf beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Lediglich einen Satzerfolg verbuchten Priebe / Storz bei ihrer Niederlage gegen Fischer / Kayser. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Alexander König gelang es Felix Ruf zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er seine klare Favoritenrolle auf dem Papier dann doch noch bestätigte. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michael Schomburg war für Elias Priebe letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:3 an der Reihe. Kai Reinemuth hatte anschließend gegen Charles Kayser bei seinem 3:0 wenig Probleme. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Benjamin Storz bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Marvin Fischer dann doch niedergedrungen worden. Beim Stand von 2:4 gingen die Spitzenspieler des TTV Erdmannhausen und der TSG Hofherrnweiler in die Box. Völlig ungefährdet war hingegen der Sieg von Alexander König gegen Michael Schomburg nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 11:1, 10:12, 11:9 nicht verloren. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Elias Priebe am Nachbartisch das Match, in das er auf dem Papier anhand der TTR-Werte eigentlich als enormer Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Felix Ruf abgab und eine Niederlage kassierte. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Kai Reinemuth Marvin Fischer in fünf Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Benjamin Storz und Charles Kayser holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Benjamin Storz gegen Charles Kayser. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTV Erdmannhausen tritt dabei gegen die Spfr Affaltrach an, während es die TSG Hofherrnweiler mit dem TSV Rossfeld zu tun bekommt.

Statistik:

TTV Erdmannhausen

Doppel: König / Reinemuth 0:1, Priebe / Storz 0:1

Einzel: A. König 2:0, E. Priebe 0:2, K. Reinemuth 2:0, B. Storz 1:1

TSG Hofherrnweiler

Doppel: Schomburg / Ruf 1:0, Fischer / Kayser 1:0

Einzel: M. Schomburg 1:1, F. Ruf 1:1, M. Fischer 1:1, C. Kayser 0:2

